

Tourismus-Rekord: NGG fordert mehr Fachkräfte

## Zahl des Tages

Leipzig, 6. November 2018

2.174.131 Übernachtungen in- und ausländischer Gäste verzeichnete die Messestadt Leipzig in den ersten acht Monaten des Jahres. Das sind 7,1 Prozent mehr als im Vorjahreszeitraum, so das Statistische Bundesamt.

In ganz Sachsen übernachteten 13,3 Millionen Touristen und Geschäftsreisende (plus 3,7 Prozent). Bundesweit waren es 326 Millionen (plus 4,1 Prozent). Die NGG meint: „Mehr Touristen – mehr Fachkräfte. Wenn das Gastgewerbe boomt, muss die Branche auch mehr Vollzeitstellen schaffen und fair bezahlen. Und zwar nach Tarif.“